



煌めけ真壁っ子

学校便り 第 1 号
令和 6 年 4 月 11 日発行
学校長 津嘉山 博好

令和 6 年度が始まりました

真壁っ子の明るい笑顔と元気な声とともに令和6年度が始まりました。

昨年度、新型コロナウイルスの5類移行により、基本マスクなしの生活が始まりましたが、インフルエンザの流行により警報が発令され、マスクが再び必要になるなど、マスクが手放せない日々が続きました。今年度はインフルエンザ警報も解除されていますので、子供たちの顔を見ながら学習の理解度確かめ、学校での学びを進めていきたいと思えます。今後とも、本校教育へのご理解とご支援をお願い申し上げます。

就任式・始業式

4月8日(月)に新任職員を迎える就任式を行いました。児童代表の辻村理紗さんの歓迎の言葉で5名の職員をお迎えしました。続く就任のあいさつで、真壁っ子と早く仲良くなって一緒に頑張っていくという気持ちを表していました。

それに引き続き始業式を行い、1つ上の学年として新たな気持ちで新学期を迎えました。新年度の決意として、****さん(2年生)、****さん(4年生)、****さん(6年生)が新しい目標を持って頑張っていきますと決意を伝えてくれました。

また、新たに転入してきた子供たちもいますが、周りの友達がすぐに受け入れてくれました。すでに真壁っ子の一人として、みんなと一緒に活動しています。

新職員紹介

(教頭) 今井 一義 (教諭) 與那覇 奈美子 (教諭) 大城 優也
(特支支援員) 林 優子 (AET) 金城 英雄

入学式

4月9日(火)に入学式を行いました。25名の児童が新たに真壁っ子となりました。全員、式が終わるまでしっかり話が聞けていました。頼もしい限りです。これから仲良く楽しい学校生活がおくれるように、学級担任の上原実生先生を中心に全職員でサポートして参ります。



